



Norm Strauss

Bereits vor über 30 Jahren begann Norm Strauss, begleitet durch die Arbeit in den Holzfäller-Camps Kanadas, mit dem Schreiben und Komponieren von Liedern. In dieser Abgeschlossenheit entstand die Liebe zum „Songwriting“. Diese Leidenschaft führte ihn mittlerweile als Konzert- und Studiomusiker durch Europa, Kanada und Teile der USA. Seine Bühnen standen dabei in Klubs, Kneipen, Kirchen, Privathäusern und auf Festivals. Norm Strauss ist ein außergewöhnlicher Künstler mit bereits 14 veröffentlichten Soloalben. Zudem wirkte er bei zahlreichen internationalen Musikproduktionen mit. Seine Konzerte sind als erfrischend persönlich mit einer Mischung aus Humor und inspirierenden Geschichten bekannt. Seine gehaltvollen Lieder werden begleitet von virtuosen Gitarrenspiel und eingängigen Gesang auf Weltklasse-Niveau. Unterhaltsam. Reflektierend. Nachdenklich.

Pressestimmen:

- „...Ein echter Musiker von Kopf bis Fuß“. **Stefanie Kloß-Silbermond**
- Meisterhafte Musikalität. **(Gilli Moon, SongsAlive, Los Angeles)**
- Großartige Performance, fantastische Musik, pure Emotion. **(Bettina Knauer, Max 30, Augsburg)**
- Norm Strauss nimmt sein Publikum mit sich in ein Folkkonzert, das mehr bietet als nur Musik. **(Ludwigsburger KulturKeller, Ludwigsburg)**

>> [www. http://www.normstrauss.com/norm-strauss-producer](http://www.normstrauss.com/norm-strauss-producer)